

REPORTAGE DE NOTRE ENVOYÉ SPÉCIAL À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'AAEE

C'est dans un endroit magnifique, situé au milieu de nulle part, trouvé heureusement par notre Présidente, qu'a eu lieu le 3 mai dernier l'AG de l'AAEE à Étourvy aux confins des départements de l'Aube, de l'Yonne et de la Côte d'Or, dans le Domaine Saint-Georges qui appartient à la commune, grâce à un legs. Il est géré par une association locale particulièrement dynamique qui a pour ambition de faire vivre ce village malgré son isolement géographique.

Le quorum étant atteint (35 présents 87 pouvoirs) la Présidente Françoise Blum a pu ouvrir les débats après l'observation d'une minute de silence en mémoire des nombreux disparus de l'Association.

Le rapport moral édité dans le T-U 198 a été approuvé à l'unanimité.

Du fait de difficultés apparues dans la prise de fonction du nouveau trésorier, **le rapport financier** n'a pas pu être présenté et le quitus n'a pas pu être donné. Il est reporté au prochain Comité Directeur. Les participants à l'AG donnent mandat au Comité directeur pour se prononcer sur ce rapport lors de la prochaine réunion d'octobre.

Le **T-U** est le seul lien concret reçu périodiquement par tous les adhérents et les sympathisants. Les participants à l'AG disent apprécier son contenu varié et intéressant. Le Rédacteur en chef met en avant l'importance de la synergie avec le site internet de l'AAEE (anciens-eclles.fr) qui a été présenté dans le détail, l'après-midi, par son Webmeister, Jean-Marie Petit. À noter que ce site est à présent consultable à partir d'un téléphone mobile ou d'une tablette.

Les élections au Comité Directeur : Trois membres dont le mandat arrivait à échéance se représentaient (Françoise Blum, Claude Brossard, Marie-Françoise Van Dessel).

Un quatrième (Jacques Delobel), après plus de deux décennies d'activités fructueuses au sein du CD, décidait de laisser sa place. Devant les regrets suscités par son départ, il a accepté néanmoins d'apporter ponctuellement son aide et ses conseils s'il est sollicité.

Ghislaine Grard a présenté sa candidature en lisant une « profession de foi » détaillée et sympathique relatant son passé dans le mouvement « éclairé ».

Le nombre de candidats ne conduisant pas à dépasser le nombre maximal de membres du CD autorisé par les Statuts, il a été décidé de procéder à un vote à main levée ; tous les candidats ont été élus à l'unanimité sous les applaudissements.

L'après-midi a été consacrée (outre la présentation détaillée du site internet de l'AAEE par Jean-Marie PETIT) à l'intervention de deux responsables de l'ANE (Archives Nationales des EEDF) Alain Bordessoulles et Éric Belnot. Ils ont informé l'assemblée du travail déjà réalisé par cette équipe de bénévoles et fourni des éléments de réponses aux questions qui sont souvent posées aux membres de l'AAEE, sur le devenir de découvertes familiales de documents concernant le passé éclairé.



Dernière minute importante : Le **SADA informatique** qui aura lieu du 11 au 18 octobre 2023 à St Affrique **est ouvert à tous** dans la mesure des places disponibles. Une préinscription est obligatoire en répondant à un questionnaire qui peut être récupéré en cliquant sur « ACTUALITÉS » en haut à droite de la première page du site internet AAEE « anciens-eclles.fr »